



FÜR WOLFSBURG IM NIEDERSÄCHSISCHEN LANDTAG

IMMACOLATA GLOSEMEYER



WWW.FACEBOOK.COM/IMMACOLATA.GLOSEMEYER

September 2018 **Rückblick**

Inhaltsverzeichnis

Begrüßung - Seite 1

Aus dem Terminkalender - Seite 1

Der Mann für Europa - Seite 1

Antrag: „Ehrenamt stärken –
Datenschutz-Grundverordnung für
Vereine handhabbar machen!“ -
Seite 2

Antrag: „Sicherstellung von
qualifiziertem ärztlichen Fachpersonal
im öffentlichen Gesundheitsdienst“ -
Seite 2

Zu Gast bei der Polizei - Seite 2

Neues Kunstwerk - Seite 2

Besuch der GdP BS - Seite 2

LJR im Landtag - Seite 2

Praktikumsbericht - Seite 3

Aus dem Fotoalbum - Seite 3

Liebe Leserinnen und Leser,

In diesem Monat habe wir als SPD im Unterbezirk Wolfsburg unseren Kandidaten für die kommende Europawahl gewählt. Erfahren Sie mehr dazu und zu anderen aktuellen Themen im neuen Newsletter. Ich wünsche viel Vergnügen beim Lesen!

Ihre Immacolata Glosemeyer



Aus dem Terminkalender

Expo Real 2018

München - 07.10.18 bis 10.10.18

Erntedankfrühstück

Mörse - 14.10.18

Podiumsdiskussion

ASF Gifhorn - 18.10.18

Kreisverbandstagung

SoVD WOB - 20.10.18

75 Jahre Freiwillige Feuerwehr

Hehlingen - 28.10.18



Der Kandidat für Europa

Francesco Garippo wird unser Kandidat für Europa. Er ist ein glühender Verfechter des europäischen Gedankens.

„Ich möchte den Wolfsburgern zeigen, dass Europa nicht ganz weit weg ist, sondern direkt vor ihrer Haustür stattfindet. Wir müssen auch in der VW-Stadt dazu beitragen, dass auf Europa-Ebene multilaterale Lösungen gefunden werden und eine europaweite Solidarität entwickeln – dafür möchte ich mich mit ganzem Herzen und meiner ganzen Kraft einsetzen“, sagte Garippo.

Herzlichen Glückwunsch zur Wahl!

Rückblick: Plenarsitzung im August

Aktuelle Anträge, Gesetzentwürfe und Anfragen der SPD-Fraktion.

Antrag: „Ehrenamt stärken – Datenschutz-Grundverordnung für Vereine handhabbar machen!“

Die neue Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) stellt insbesondere Vereine vor große Herausforderungen, da diese zumeist ehrenamtlich organisiert sind. Mit dem Entschließungsantrag wollen wir den über 56.750 niedersächsischen Vereinen in Zusammenarbeit mit der Landesdatenschutzbeauftragten helfen, die Anforderungen der DSGVO einzuhalten.

Zu diesem Zweck beauftragen wir die Datenschutzbeauftragte des Landes, die Vereine in Niedersachsen bestmöglich zu beraten und unter Einbindung des Datenschutzinstituts Niedersachsen zu schulen.

Antrag: „Sicherstellung von qualifiziertem ärztlichen Fachpersonal im öffentlichen Gesundheitsdienst“

Mit dem Entschließungsantrag wollen wir dem Fachkräftemangel im öffentlichen Gesundheitsdienst mit einem Maßnahmenpaket entgegenwirken und dem ÖGD stärken. Zu den Aufgaben des ÖGD gehören z.B. Infektionsschutz und umweltbezogener Gesundheitsschutz, Gesundheitsförderung und Prävention, der besondere Schutz von Menschen mit Behinderungen, Bedürftigen und sozial Benachteiligten sowie die Förderung der Kindergesundheit und Durchführung von Schuleingangsuntersuchungen.

Die Wiederherstellung eines einheitlichen Ärztetarifs, die stärkere Verankerung des ÖGD in der medizinischen Aus-, Fort- und Weiterbildung sowie die Wiedereinführung der verpflichtenden Teilnahme von Kindern und Jugendlichen an angebotenen Präventionsmaßnahmen in Schulen, sollen unter anderem als Maßnahmen zur Bekämpfung des Fachkräftemangels und der Stärkung des ÖGD unternommen werden.

Zu Gast bei der Polizei

Zu Gast bei Herrn Gösmann, dem Leiter der Polizeiinspektion im Kreis Wolfsburg/Helmstedt.

Themen unseres Gesprächs waren die Razzia am Nordkopf und die allgemeine „Sicherheitslage“.

Laut Gösmann hat Wolfsburg kein Gewaltproblem, jedoch gebe es wie in jeder größeren Stadt kriminelle Gruppen. Diese hätten sich zuletzt am Nordkopf gesammelt. Um rechtzeitig die Verfestigung einer kriminellen Szene zu verhindern, wird es weiterhin verstärkt Kontrollen und Präventionsmaßnahmen geben.

Ich begrüße die Polizeipräsenz! Menschen müssen sich im öffentlichen Raum sicher fühlen.

Ein sehr gutes Gespräch, bei dem auch mein Wunsch, mal ein Heimspiel unseres VfL aus Sicht der Polizei miterleben zu dürfen, positiv aufgenommen und gleich terminiert wurde.

Neues Kunstwerk

Die schöne St. Bernward Kirche ist eines der Wahrzeichen meines Stadtteils, der Nordstadt.

Deshalb war es mir eine besondere Ehre als Ortsbürgermeisterin bei der Präsentation der neuen Christusstatue dabei zu sein und für die finanzielle Unterstützung durch die Sparkasse zu sorgen.

Neue Kunst für das Tor zur Nordstadt.



Besuch der GdP Braunschweig

Jörg Kremer, der Vorsitzende der GdP Braunschweig, war in diesem Monat zu Gast bei uns im Wahlkreisbüro. Wir hatten ein tolles Gespräch. Herr Kremer schilderte mir sehr genau, welche Sorgen und Probleme aktuell vorliegen und wie man diese konkret verbessern könnte. Auch aktuelle Anliegen wie das neue Polizeigesetz oder die beängstigende Entwicklung in Chemnitz waren rege im Gespräch. Für weiteren Polizeischutz wird zukünftig mein Polizei Teddy sorgen. Vielen Dank für das super Geburtstagsgeschenk, ich habe mich riesig gefreut!



LJR im Landtag

Der Landesjugendring war zu Gast bei uns im Landtag. Die Vertreter der Organisation haben uns darauf hingewiesen, dass sie mehr Mittel benötigen, um weiterhin Bildungsangebote für Jugendliche anbieten zu können. Ein wichtiges Anliegen, welches wir im Rahmen der Haushaltsberatungen beraten werden. Eins steht fest: Die Jugendverbände machen super Arbeit und ihre Bildungsarbeit ist grade in dieser politischen Zeit sehr wichtig!



Praktikumsbericht

Liebe Leserinnen, liebe Leser, wir sind Limara Leusmann und Max Spauschus und waren nun schon zum zweiten Mal in unserer Praktikumszeit im Niedersächsischen Landtag, aber diesmal zum Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung. Bei unserem Besuch wurde über das Thema Änderung des Beamtengesetzes getagt, insbesondere wurde intensiv über Beihilfen und PKV/GKV diskutiert. Zu den Gästen zählten unter anderem ein Mitglied des Hamburger Senats, Herr Engelmann. Für uns war diese Sitzung besonders spannend, da wir unsere Landtagsabgeordnete Immacolata Glosemeyer begleiten durften und wir vorher noch nie bei einem Ausschuss waren. Insgesamt lässt sich sagen, dass der Besuch es auf jeden Fall wert war, um „hinter die Kulissen“ zu schauen.



Aus dem Fotoalbum:



Sommerfest Stadtjugendring



70 Jahre Italienische Verfassung



Mit Herrn Gösmann



Filmdreh im Landtag

Impressum

Layout: Maximilian Woltering

Büro Immacolata Glosemeyer, MdL | Goethestraße 48 | 38440 Wolfsburg

Telefonnr.: 05361-8905291 | E-Mail: info@immacolata-glosemeyer.de